

Saarlорlux.biz s'est lancé sur Internet

Destiné aux entreprises et aux particuliers, le site saarlорlux.biz est un outil très efficace et innovant.

Adresse <http://www.saarlорlux.biz/cgi-bin/cms>

SaarLorLux

ACCUEIL | QUI SOMMES-NOUS | CONTACT | MENTIONS LÉGALES

Entreprises
Atlas Commercial
Coopérations
Lieux de Congrès
Pratique Commerciale
Notre Région

Publicité

Luxemburg und Großregion Kulturhauptstadt Europas

Un projet avec le soutien financier de l'UE dans le cadre d'INTERREG III A

Une région forte ...

Luxembourg - Ville européenne et centre financier. Situé au cœur de l'Europe, siège officiel d'un grand nombre d'institutions européennes et d'entreprises connues au niveau mondial, le Luxembourg s'est développé en tant que lieu industriel de premier choix et comme destination privilégiée en matière de tourisme d'affaires. Une architecture moderne dessine la silhouette d'un quartier bancaire qui a fait connaître le Luxembourg partout dans le monde de la haute finance. L'ancienne ville-forteresse est devenue un bastion financier de renommée mondiale. Des instituts financiers du monde entier gèrent leurs affaires à partir du Luxembourg.

Sur notre portail, nous vous avons rassemblé toutes les informations utiles sur le thème du site économique Luxembourg.

Actualités

26.04.2007
Erfreuliche Entwicklung der Industrieumsätze

20.04.2007
City-Management in der Grossregion

30.03.2007
Geplante Europäische Regelung gefährdet Online-Handel

27.03.2007
Saarlwirtschaft: Auf solidem Wachstumspfad ins Frühjahr

13.02.2007
Rheinland-Pfalz weiterhin im konjunkturellen Aufwind!

Autres messages

Rendez-vous

07.05.2007
Onlinestart - Das neue Portal Saarlорlux ist gestartet!

07.05.2007
Die Änderung des Zollrechts

09.05.2007
Vierte IT-Messe im IHK-Tagungszentrum

15.05.2007
Kongress Länderrisiken 2007

22.05.2007
Sprechtage "Öffentliche Aufträge", Saarbrücken

Autres rendez-vous

Pierre Gramegna, assisté de ses collaborateurs et de quelques responsables de la Chambre de commerce et d'industrie de Trèves, Tina Grewe et Antje Barthauer, ont présenté un projet soutenu par le programme Interreg IIIa des Chambres de commerce SaarLorLux-Trèves-Palatinat mettant en œuvre un nouveau portail Internet www.saarlорlux.biz

Le nouveau portail économique saarlорlux.biz est trilingue (allemand-français-anglais).

Le portail économique facilite l'information des acteurs économiques qui se lancent dans une activité transfrontalière. Une base de données des entreprises intitulée Vektor et un atlas commercial SaarLorLux constituent les noyaux du site.

Vektor réunit des profils et des sites web de quelque 7 000 entreprises industrielles et commerciales tournées vers l'exportation. L'atlas, quant à lui, présente 2 600 commerces.

Une innovation. Le portail gagne en convivialité par l'utilisation d'un système d'information géographique. La recherche classique par mots clés pour une branche ou pour un produit est complétée par une carte dynamique qui s'agrandit progressivement.

Une rubrique «Pratiques d'affaires» donne les réponses aux principales questions concernant l'établissement d'une société commerciale, le droit du travail, la fiscalité ou encore la sécurité sociale.

Les entreprises à la recherche de partenaires trouvent également des contacts dans le portail économique.

La rubrique «Coopérations» reprend les bourses d'entreprise nationales et internationales les plus importantes d'Allemagne, de France et du Luxembourg. Celles-ci fournissent une aide précieuse aux entreprises exportatrices qui recherchent des fournisseurs, des distributeurs ou des partenaires de coopération.

Guide des conférences

Une autre innovation est la mise en place d'un guide des lieux de conférences dans la région SaarLorLux. Le guide offre un panorama des lieux de salons, congrès et manifestations. Grâce au masque de recherche ou via la carte de la région, l'intéressé peut trouver rapidement et simplement le lieu de la manifestation souhaitée.

Agenda et revue de presse

Un agenda des manifestations économiques organisées dans la région SaarLorLux ainsi qu'une revue de presse concernant l'actualité des entreprises enrichissent le portail.

Le portail contribue ainsi à la promotion de la région et facilite l'intégration économique. Pierre Gramegna a informé que les chambres de commerce partenaires négocient déjà avec les partenaires de Wallonie et de Meurthe-et-Moselle pour élargir le portail.

Jean Rhein